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      Аннотация

    
        
          В данной работе была рассмотрена электроэнергетическая система 330/110 кВ. Для системы был произведен выбор оборудования, а именно: генераторы, трансформаторы, автотрансформаторы, сечения линий электропередач. Согласно выбранным элементам был выполнен расчет установившегося режима работы электроэнергетической системы двумя способами: расчет «вручную» и расчет при помощи программы RastrWin3 студенческой версии. В частности, расчет режима на ЭВМ был выполнен для двух вариаций: режим максимальных нагрузок и режим минимальных нагрузок, для которого характерно снижение потребляемой мощности на 40 %. Для каждого расчетного случая были выполнены процедуры оптимизации для обеспечения необходимого качества напряжения у принимающих нагрузок. Также в работе представлен расчет двухфазного на землю короткого замыкания. Результатом этой части работы стали полученные числовые значения токов и напряжений в точке короткого замыкания, а также векторные диаграммы, построенные согласно расчетным значениям. В последней части была исследована динамическая устойчивость системы при помощи программного обеспечения Dymola и были предложены мероприятия для ее улучшения.
        

        
          In this work the electric power system of 330/110 kV was studied. For the system, a selection of equipment was made: generators, transformers, autotransformers, sections of power lines. According to the selected elements the steady-state mode of operation of the electric power system was calculated in two ways: manual calculation and calculation using the student version RastrWin3 program. In particular, the calculation of the computer mode was performed for two variations: the maximum load mode and the minimum load mode, which is characterized by a decrease in installed power by 40%. For each design case, optimization procedures were performed to ensure the required voltage quality for receiving loads. Also, the paper presents the calculation of a two-phase short circuit to ground. The result of this part of the work was the obtained numerical values of currents and voltages at the point of short circuit, as well as vector diagrams constructed according to the calculated values. In the last part, we studied the dynamic stability of the system using Dymola software and solutions have been proposed to improve this indicator.
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